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Rencontre du Conseil d’administration 
« Corporation de la revitalisation du Centre-ville de 

Casselman Inc. » 
Date : lundi le 16 juin 2014________________________ 

  

Procès verbal 
  

 
1. Mot de bienvenue : Madame Francyn LeBlanc souhaite la bienvenue aux membres 

présents soit, Jovette Richer, Ginette Hébert, Sébastien Racine, Mario Laplante et Richard 
Gendron. 
 

2. Absence : Céline Leloup est à son commerce. 
 

3. Déclaration de conflits d’intérêts : Aucun 
 

4. Présentation, modification et adoption de l’ordre du jour : Adoption de l’ordre du jour 
proposé par Mario Laplante et adopté par Jovette Richer. 
 

5. Présentation et adoption du procès-verbal du 28 avril 2014 : Proposé par Ginette 
Hébert et adopté par Richard Gendron. 
 

6. Délégation : Aucune 
 

7. Correspondance : 
 
Suivi au procès-verbal du 28 avril 2014 

� Collectivité en fleur; Le Cdn Tire a été contacter en avril et Francyn a fait le suivi. Le 
propriétaire Monsieur Jean-Pierre est très occupé avec son déménagement et le 
bon fonctionnement de son magasin. Son gérant Mario a finalement parlé avec 
Francyn et il est d`accord avec le projet. 

� Lettre de Monsieur Léo Gagnon : Nous avons été portés une lettre à Monsieur 
Gagnon (voir ci-joint). Le tout est conforme et nous n’avons pas eu de suivi par 
Monsieur Gagnon. 
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8. Comité développement économique : Francyn LeBlanc et Mario Laplante 
 

� Suivi au procès-verbal du 28 avril 2014 : 
                 Site Web : Francyn va recevoir 3 soumissions pour la construction du site. Ils 
ont tous un temps de 60 à 90 jours pour la construction du site. KB Media et Impressions 
n’ont pas tout le monde dans la même boite mais Existo héberge tout les membres requis 
pour bâtir un site web. Nous allons en discuter plus longuement quand nous aurons les 
soumissions.  Le Village devrait collaborer à partir de juillet. La municipalité doit mettre son 
site à jour et faire des changements. Ils profiteraient de l’occasion. Nous pourrions diviser 
les couts en conséquence. 
                 SDCPR : enveloppe d`argent : Les fonds ont été accepté mais ils ne sont pas 
public encore. 
                 Enseigne festival de noël aux entrées du village : Shane Signs a fait les 
travaux nécessaires pour les changer et en même temps il a mis les dates du festival 2014.  
 
                 Illumination Leblanc décoration : Les décos sont de retour et tous réparer. 
Nous avons aussi reçu les 9 déco pour les poteaux. Nous allons diviser les couts entre le 
village et nous. 
                 Planification stratégique de la municipalité : Sébastien et Richard ont assisté 
aux 4 réunions de planifications. le 3 juin a la réunion du conseil municipale ce sera 
discuter. Nous allons attendre le résumé et les recommandations. Ceci va ouvrir des portes 
pour le village. 
 

� Tapis chauffant pour kiosque : Nous allons les prendre chez Costco. Nous 
devons les commander en ligne. Ils sont $229.00 chacun. Jovette s’occupe de les 
commander en septembre. 

� Carte touristique : Elle sera envoyée aux contribuables à la fin juin avec la taxe 
d’eau. Nous allons aussi en mette dans des points stratégique et dans les bureaux 
de touriste régional. 

� AGA : Nous allons avoir notre réunion le mercredi 3 septembre 2014 à la salle 
Paul-Émile Levesque à 19h. 

� Alléger le règlement pour le chapiteau sur la place publique : Nous ne pouvons 
plus installer le chapiteau blanc sur la place publique puisqu’on ne peut pas le 
mettre contre la clôture. Nous devons être à  1 mètre de la clôture. Nous voulons 
clarifier le tout puisque c’est nouveau. 

� Politique d’achat : Nous avons décidé après discussion que nous ne voulons pas 
compliquer les choses. Nous voulons acheter quand c’est possible local et régional. 
Il y a parfois des choses qui doivent être acheté ailleurs (tapis chauffant). 
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9)   Comité organisationnel : Jovette Richer et Céline Leloup 
 

� Suivi au procès-verbal du 28 avril 2014 : 
a) vente de garage annuelle : Nous avons due annuler à cause de la pluie 

abondante. Nous devons annuler 24hr a l’avance a cause des couts relier a la 
fermeture de rue, toilette, BBQ, jeux gonflables etc. L’an prochain nous allons 
regarder a peux être le faire le samedi d’après en cas de pluie.    

b) Grand nettoyage : C’est la même journée que la vente de garage. Nous 
l’avons aussi annulé. 

c) Grand  rassemblement à la place publique : La CRCVC a décidé de faire 
une résolution pour rembourser Monsieur Racine pour le cout de la salle. 
Résolution #2014-0016. Francyn l’a présenté au conseil municipal mais il n’y 
a pas eu d’appui. 

d) Artiste locaux : Jovette est en communication avec Daniel Piché pour avoir 
une banque de nom d’artiste. 

e) Artiste professionnel : Nous avons conclu une entente avec Bruno Pelletier 
et le contrat est signé.  Nous regardons a mettre en vente les billets a la mi-
septembre a La Caisse Nouvel-Horizon, Pierre et Fils, Cassel-Brewery et 
Leloup Gourmand. Nous allons confirmer le tout plus tard. 

f) Comptoir populaire tirage de billets : le comptoir populaire voudrait faire un 
tirage régulier de deux billets du spectacle de notre artiste. Gilles Desnoyers 
est notre contacte. Il va faire la demande auprès du comité. 

g) Comité pour parade de noël : Nous avons Éric Gadois qui va parrainer le 
défiler avec son sous-comité qui sera composé de Jocelyn Quesnel, Bernard 
Cousineau, Bernard Boulerice, et peu être autre membre. 
 

� Atelier du père noël  du club optimiste : Nous allons demander au club optimiste de 
nous donner un budget pour la réparation. Jovette communique avec Michel Dupuis. 

� Location de clôture au Canadian Tire : Nous avons loué une parti des clôtures pour l’été. 
Au lieu de nous payer ils ont décider de nous donné un crédit de $791.00  pour achat futur 
pour le festival de noël 2014. 

� Écho d’un peuple : Richard veut faire une demande officielle au comité de l’écho d’un 
peuple pour les impliquer dans la visite des maisons anciennes.  Richard va rédiger une 
lettre. Francyn travaille à trouver un couple qui prendrait la visite des maisons anciennes 
sous son aile. 
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10. Comité Streetscape : Richard Gendron et Sébastien Racine 
� Suivi au procès-verbal du 28 avril 2014 

i. Casselman en fleur : Nous avons décidé de mettre des bacs à fleur permanent 
un peu partout sur la rue principale. Nous allons mettre 7 bacs à fleur sur la rue 
principale. Nous avons demandé a Mario Racine de faire le travaille. Le tout 
devrait être fait pour la fin juin. 

ii. Lumière rue principale;  Cette initiative conjointe avec le village ne se fera pas 
cette année. Nous allons dépenser le 10 000$ de 2014 cet automne. Nous 
prendrons le 10 000$ de 2015 pour les lumières l’an prochain. Nous allons 
plutôt regarder a avoir des poteaux tout prêt du LCBO pour avoir une bannière 
de traverse de rue. 

iii. Les plaques des maisons anciennes : Richard a été chercher les plaques. Les 
supports pour les plaques seront faits d’aluminium par Monsieur Robert Génier. 
Ils seront prêts vers le 25 juin. 

iv. Revoir le périmètre de la revitalisation : Nous voulons regarder a le changer. 
Nous voudrions partir du pont de la rivière et aller jusqu'à la lumière a la rue 
Racine.  

� Les arbres : Mario Bourdon (Tree Top Services) a fait le travail pour tous nos arbres sur la 
rue principale et le monument de la francophonie.  Il a fait un beigne a chaque arbre (le 
paillis était trop haut  sur le tronc) et injecter de l’engrais. Nous pouvons déjà voir la 
différence. En septembre nous avons trois arbres à faire changer tout prêt du Tim Horton, 
par le contracteur. 

 
11 .Comité marketing et finances : Ginette Hébert 
  Suivi au procès-verbal du 28 avril 2014 : 

i. Récupération des taxes : C’est plus long que prévu. Nous devrions avoir le 
final cet été. Ce sera à peu près 2 000$. 

ii. Commandite pour 2014 : Le prospectus est très bien roder. Nous devrions 
envoyer le tout vers la fin aout. Francyn et Ginette y travaille. 

iii. Budget de Célébrons Ontario et la municipalité : Nous allons recevoir notre 10 
000$ de 2014 de la municipalité d’ici peu. Nous avons aussi reçu la balance 
de 4 000$ de Célébrons pour 2013. Pour 2014 nous allons recevoir de 
Célébrons 25 925$.  

� BDO : Monsieur Levac nous présentera sa vérification de notre état financier le mercredi 
18 juin 2014 à 7h30. 

 
  

12. Prochaine rencontre : le mercredi 18 juin a 7h30 au Casselman Restaurant. 
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  13. Levée de la rencontre : proposer par Richard Gendron. 
 

 

 
Jovette Richer     Francyn LeBlanc 
Secrétaire     Présidente  
  

  

  


